

Credos municipales

Escrito por Equipo de Producción Provincial
Visto: 1512

Las creencias religiosa

Nuestro municipio cuenta con 7 denominaciones religiosas: 1 iglesia Católica que agrupa alrededor de 150 feligreses (Campla, Ceiba Hueca), una bautista que se reúne con más de 160 personas, una Evangélica Pentecostal con más de 90 miembros ubicada en el barrio de la Marina, una Hermanos de Cristo, se calcula que asistan a la misma alrededor de 90 personas, estas tres últimas instituciones conforman el sector evangélico y protestantes y 23 casas cultos de todas las denominaciones religiosas. Cuatro asociaciones fraternales, de las cuales dos no tienen su templo, estas son: Logia Salvador Hernández Ríos (Los Orfeo) y Las Hermanas de Acacia, las otras se nombran: Logia Monte Líbano (Mason), Logia Mixtas Caballero de las luz y Sacerdotisas del Hogar. El espiritismo se manifiesta en el territorio en dos de sus manifestaciones que son Cordón y Cruzado, existiendo en el territorio 123 centros de los cuales están legalizados 16 por registro de asociaciones. Testigo de Jehová, solo existen 12 casas de orientación o reunión con más de 220 miembros, distribuidos en los Consejos Populares de Campechuela 1 y 2, San Ramón, Cienaguilla, Ceiba Hueca y el Consejo de Miguel Sánchez, este último perteneciente al plan turquino; una comunidad Hebrea con 5 familias dirigida por León Bali.